ECONOMIST & JURIST



Redacción



Maria Eugènia Gay será delegada del Gobierno en Cataluña

Maria Eugènia Gay Rosell, actual decana del <u>Ilustre Colegio de la Abogacía de Barcelona</u> (ICAB) sustituirá a Teresa Cunillera -que anuncio ayer que abandonaba el cargo- como delegada del Gobierno en Cataluña.

Aunque la decisión es firme, según ha podido avanzar *La Vanguardia*, el proceso requiere de su formalización en el Consejo de Ministros mediante nombramiento, que se producirá el martes 18 de enero de 2022.

María Eugènia Gay revalidó su mandato al frente del ICAB el pasado 4 de junio de 2021, donde obtuvo una amplia mayoría en unos comicios marcados por la agenda del procès, hito del que la decana siempre ha querido desmarcarse desde su representación institucional. Aun así, en la Junta de este organismo conviven personalidades de distintas pulsiones, como Jordi Pina (Molins), letrado que ostentó la representación de Jordi Sánchez (ANC).

Gay, que ha mantenido una posición neutral en el conflicto político catalán, sí se ha significado abiertamente sobre cuestiones de otra índole, co

• • •